

◆◆◆ 島袋 裕介 議員 ◆◆◆



動している部活動が8種目、校外で活動しているのが2種目ござい
ます。

質 3月定例会での答弁で、教育課程部会のほうで部活動のあり方に関する方針という案をつくっている段階で部活動の数を配置される教員によってどれくらいにするか検討しているとおっしゃってましたが、何か決まったことはありますか。

答 中学校統合室長 喜久山 隆

恩納村の中学校における部活動のあり方に関する基本方針を、令和元年7月の定例教育委員会で制定をされております。主な内容として5つの柱があり、一、部活動の状況を見ながら、積極的に部活動指導員等の配置を行う。二、休養を適切にとりつつ、効果的な指導をするということ。三、適切な休養日の設定ということ。平日は月から金のうち1日休み。休日についても土日のうち1日休み。四、地域との連携ということ。生徒のニーズに応じて環境を整備すること。五、学校単位で参加する大会を、教員の長時間勤務等に配慮して限定していくということの方針で定めています。



うんな中学校

質 3月定例会での答弁で、まだユニフォームの話し合いはされていないと言っていました。うんな中学校のユニフォームをどのようになっているかお聞かせください。

答 中学校統合室長 喜久山 隆

ユニフォームに関しては開校後にそれぞれの部で生徒、また保護者、学校側と話し合っている。中学校にふさわしいユニフォームを作成していただきたいと考えてます。

質 開校してすぐ大会もあります



ので、できたら開校前に父母会を集めてユニフォームをつくれるような環境をつくってあげるとか。そういうことはしないのですか。

答 中学校統合室長 喜久山 隆

現在、部活動についてというくりはないですけれども、PTAの発足に向けて準備委員会のほうを立ち上げる準備をしております。その中で部活動についての話し合いができればと考えてます。

質 来年2年生、3年生の生徒に関してユニフォームも二重負担になりますが、負担軽減の補助などは考えてますか。

答 中学校統合室長 喜久山 隆

保護者の負担ですけれども、確かにきょうだいが何名もいたら、かなりの負担になると考えています。この点、どのぐらいの金額が保護者に負担なのか、教育委員会内でも慎重に議論して検討していきたいと考えてます。

◆◆◆ 外間 勝嘉 議員 ◆◆◆



喜瀬武原冠水被害について

質 現在の進捗状況は。
答 建設課長 崎浜 敦

億首川上流部の整備区間960メートルのうち、280メートルが整備済みで、未整備区間は金武町及び地主の承諾を得て、今年5月に沖縄防衛局に、キャンプハンセンの一部土地の一時使用に関する申請書を沖縄県から提出をしている。今後、日米間の合意や現地調査を経て実施設計を行い、早期に整備を取り組んでまいりますとの沖縄県からの回答でした。

恩納村内の消火栓について

質 消防法で消火栓の設置及び管理義務者は。
答 総務課長 新里勝弘

消火栓の設置、移設及び管理に関する覚え書きにおいて、金武地区消防と締結しており、水道、消火栓の所在する市町村が行うということになっている。

質 村全域に消防法で消火栓が適正に設置されているか。
答 総務課長 新里勝弘

村におきましては、140メートル以内に防火対象物から水利施設を設けなければならない。しかしながら、水道管の状況等も踏まえまして、未整備の部分もござい
ます。

質 喜瀬武原の火災で北側に消火栓がない。現場から50メートルの消火栓が未整備で使えない。100メートルのところまでいって、給水車に給水して消火をするということでありました。150メートル先の消火栓を見ても使用不能である。再度設置する必要があると思いますが。

答 総務課長 新里勝弘

石油基地施設立地整備対策交付金で整備していきたい。

質 恩納村の公共施設の防火対策、消火対策は万全か。
答 総務課長 新里勝弘

本庁舎におきましては、消火栓等を設置しておりますほかの公共施設の周辺に消火栓が設置されていない状況も何カ所ある。不備な箇所は早急に対策を行っている。

質 庁舎はスプリンクラーがついているか。
答 総務課長 新里勝弘

スプリンクラー等は設置されておりません。消防法におきまして、義務化されていない。

質 沖縄県の文化財が首里城の火災で焼失しておりますが、火災後に役場の庁舎内で危機管理上、公共施設について議論あるいは会議を持ったか。

答 総務課長 新里勝弘

庁議等では特に行っておりません。リゾートホテルの火災予防、消防体制、消火栓設置状況と消防設備士による室内点検は。

答 総務課長 新里勝弘

消防水利の設置、指導、消防設

定住促進について

備に関しては法律に基づき金武地区消防衛生組合にて指導を受けている。

質 喜瀬武原の農地は農業振興地域に指定され宅地が少ない。公民館北側に村有地があるが、宅地造成、民営化、村営住宅という計画ができるのか。
答 企画課長 山城正人

喜瀬武原区で若者等定住促進住宅整備を進めていく上で大変有効な土地だと考えておりますので、住宅計画のときに、具体的に検討していければと考えている。

質 若者の定住促進は村長の政策に挙げている1丁目1番地。この場所について、今後のご所見を。
答 村長 長浜善巳

恩納村定住促進の住宅供給計画を策定している。子供も、若者もいなければその地域は衰退していきます、村も成り立つてはいきません。地域の皆様、議員、区長の貴重な意見を拝聴し、地域においても事業を進めていければと思っております。